



JEAN-CHRISTOPHE SPINOSI

Jean-Christophe Spinosi - Fondateur et chef d'orchestre de l'Ensemble Matheus

Grâce à la musique, j'ai eu la chance de voyager dans le monde entier et je continue de voir Brest comme l'une des villes les plus passionnantes et avec un très fort potentiel.

Publié le 17/01/2018

“ Grâce à la musique, j'ai eu la chance de voyager dans le monde entier et je continue de voir Brest comme l'une des villes les plus passionnantes et avec un très fort potentiel. Il n'y a pas 36 endroits dont on peut tomber amoureux, mais je suis amoureux de Brest.

Visitez le site de l'Ensemble Matheus : www.ensemble-matheus.fr ↗



Gwenaëlle Jan

Nazeem



 **RETOUR À LA LISTE**

BREST MÉTROPOLE

24 RUE COAT-AR-GUÉVEN
CS 73826
29238 BREST CEDEX 2

 02 98 33 50 50

**ORGANISER VOTRE
ÉVÉNEMENT** 